
2019 年 11月 8 日 記者会見 質疑応答（大阪）

発表内容：2020 年 3月期 第 2 四半期決算について

日  時：2019 年 11 月 8 日（金） 16時 03 分～16時 25 分

場  所：日本銀行 金融記者クラブ（大阪）

発 表 者    ：りそなホールディングス  取締役兼代表執行役 岩永 省一

りそなホールディングス 執行役       秋山 浩一

りそな銀行 経営管理部 主計室長     相澤 浩康

【質疑応答】

Ｑ．関西みらい FG との共同店舗は、関西のどのエリアで検討しているのか

Ａ. 共同店舗の運営は既にグループ内で実績があり、ノウハウの蓄積が進んでいます。現段階で

具体的に決定したものはありませんが、お客さまの利便性を考慮した上で、店舗が重複する

エリアなどで検討を進めていくことになると思います。

Ｑ．与信費用が前期に比べて大きく増えている要因はなにか

Ａ．前期の与信費用の戻り益の反動減に加え、予防的な引き当てを行ったことが主な要因です。

Ｑ．信託業務関連収益の中で、埼玉りそなの承継信託が伸びているが要因はなにか

Ａ．埼玉県での個人のお客さまのシェアが高いことに加え、営業店・本部一体となった取組によ

りお客さまのニーズを多くつかむことができた結果と認識しています。

Ｑ．レオパレスが赤字決算になったが、どのように考えているか

Ａ．個社についてはコメントを差し控えますが、当社としては、アパートオーナーのお客さまの

状況をしっかり把握し、ご要望等に対応していきたいと考えています。

以 上


